
 

 

 

 

 

 

  

   梅雨空が続いています。しかし、天気の良い日には、運よくプールに入ることができます。子供たちは、３年ぶ

りとなる久しぶりのプールに期待半分、緊張半分で臨んだことでしょう。プールに入ってみて「（思っていたより）

ちょっと水がぬるかった。」などの声も上がったようです。また、「けのび」の姿勢で、思いっきり体を伸ばしたり、

水慣れを兼ねて、頭が隠れるまで潜ってみたりと久しぶりにプールの感触を味わうことができました。 

  ≪教育振興会・総会≫ 

  6 月 10 日金曜日、白根東小学校教育振興会総会が開かれました。この会は、白根東

小学校の発展を図ることを目的とし、白根東小学校区の全世帯をもって構成されていま

す。総会には、ご多用中にもかかわらず、教育振興会顧問の久保田松幸様を始め、多く

の自治会長さん、PTA 役員の皆様に集まっていただきました。また、総会の中では、

教育振興会会長の戸栗淳様が議長を務めてくださり、慎重に審議され、スムーズに

議事を進行して頂きました。ありがとうございました。そして、総会で予算が可決され

ましたので、今年度もまた、貴重なお金を白根東小学校の子供たちのために有効に

活用させていただきたいと思っています。ありがとうございます。 

≪教育講演会『サッカーから教えられたこと』≫ 

   6 月 21 日火曜日、教育講演会を開きました。これは、地域ふれあい道徳事業・

教育を語る会の一環として行ったものです。講師は、元Ｊリーガーの髙部聖(あきら)

さんです。演目は「サッカーから教えられたこと」とし、夢や目標を

持って努力することの大切さについてインタビュー形式でお話を

お伺いしました。講演会後の児童の感想では、「お話を聞きなが

ら、自分がしたいことや、やりたい事は何なのかを考える機会とな

りました。」とか、「楽しいことをすることが大事だと分りました。」

など、これからの人生を生きていく上でとても大切なことを学んで

いる姿を見ることができました。当日は多くの保護者の方にも参

加していただきました。ありがとうございました。 

≪お知らせ≫ 

教育振興会を始め、見守り活動など日ごろより地域の方々には大変ごやっかいになっています。今回のお

知らせは、運動会の折に駐車場の場所の提供等でお世話になっています徳洲会病院より、待合室ロビーへ

の子供たちの絵画等の展示について南アルプス市教育委員会に依頼があったことについてです。本校は、日

頃よりお世話になっていることもありますので、来院された方の心休まる時間を提供したいという趣旨も鑑み、

作品展示に協力していくこととしました。第一弾は 7 月上旬から始まります。もし、徳洲会病院のロビーに行

かれた際には、児童の作品にも目を向けていただければと思います。よろしくお願いいたします。 

（※名前は掲載しませんが、希望されない場合は学校に申し出てください） 
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